
M UNI C I PA L D E� 

ACTA DA REUNIÃO- - - -ORDINÁRIA DE 28 DE 

No dia vint o e oa - -de - -de mil novecentos e 

ês - - - - . nesta c í d a .t e de Aveiro, edifício dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal J 

quinze 
reuniu - - - ordinàriamente a mesma Câmara, pelas ~1XX!:! 

horas e trinta minutos, sob a presidência do - - _ _ Presi

dente Senhor o ioso Henriques - - - - - - - - , com a pre

sença do Vice-Presidente Senhor Dr . Jo sé Luis Rebocho 

0- - - ,tendo comparecido os Vereadores Senhores I 

rio Branco Lones, Eng2. O~rl o s Lourenço Boia , En~2 . larlos 

nu err-eira da "~aia, Fernando da Conceição Mendes Franc ' 

Encarnação Dias . - - - - - 

Declarada a b e r t a a reunião pelo Senhor - - - - -Presi

dente, foi lida e aprovada a acta da [r eun o anterior, queí ã 

vai ser assinada . 

Em seguida fo i del i be o considerar devidamente justificada a 

fal ta dada pelo Ver eador Senhor J oa quim /l.nt ónio de Mel o Albino, 

sendo o i nício aos t r ab hos . 

Vot os de pes - Referindo-se ao f aleciment o do pai do Verea-

Senhor Engº . los Lour enço Boia , ocorrido recentemente , o nhor 

e propôs que cas se cons i gnad o na act a desta reunião um voto 

. ~au sto acont e ci ment o e que se nove ese ao nh oz- Vere 

s sentimentos e de solidariedade neste doloroso momen 

f provada . 

o Senhor Vereado rBdeceu est acões de apoi o oue lb 
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tinham sido testemunhadas e o voto agora aprova - - - -

An a. ões - A Câmara deliberou, por unan idade , proce er 

ao açeo das cha as para canídeos e respec tivas i c nças, que ficarem na 

aouraria, por vender , em 31 de Dezem ro o re te . 

Re osi ões - Foi deli berado autorizar a repa i ão, pelo hefe 

da Secretaria , da . portãncia de 50 ~OO , respei ante ao Fundo Pe manente 

Agradecimentos - A C a tomou conhecimento do teor de uma c 

ta do v2 . Pe . Manuel Jaetano Fidalgo J datada de 23 da ezeihbro corrent , 

a decer a deli eração que , a seu respeito , consta da acta da reuni-o 

e 1 do m e curso , que lhe havia si tr mitida . 

Centro de P.lagria no balho dos Servidores do e 

eira - O enhor Presi ente propOs que icasBe exarado em acta o ra e 

i ento da âmqra irecção do • .• T. dos Servidor s do un ·cípio , não 

festa que organizou , mRS t am é pela olabor~ção pr stada no 

en ido da distri uição de sub í os ao pessoal , conforme havia sido de

liberado na última re ião . - - - - - - - - - - - - - - 

sta proposta foi aprovada po unanim ·dade . - - - - - - - - 

Orçamentos - oram novamente presentes os orçamentos ordin ° ia 

ara o próximo ano e 1974, da âmara , da o issão urrí.cãpaã de 'fur . smo 

e s Serviços alizado , os qu 5 -p e entam , quer na re eita, 

quer na das esa , o valor de 57 542 35 ao , de 1 330 000 00 a 55 430 000 

respectivame te . - - - - - - - - - - - - - - - - 

Ver · ican o-se , pelas certidões anex , que durante o tempo 

estive patan es puôlico , nos t ermos legais , não oi apresentada 

qu quer r ecl amação, a , deliberou, por unani.m ãdade , a rová-loB de 

initivente .� 

Esta deliberaç.<io f oi ap OVAda em minuta, ara exe ução i edia



ta, nos termos do § 12 . do art 2. 554E . do Códi go Admini~trat i vo . - - 

Também foi novamente presente o terceiro orçamento suplel:1enta 

ao ordinlíri o para o cor rent e ano , dos Serviços Munici pali zados , o qual 

apr esent a , quer na receita, quer na despesa, o valor de 3 258 500S00 . 

Verificando-se , pela cer t i dão anexa, que durante o tempo que 

est eve patente ao público, nos termos legais , não f oi apresent ada qual 

quer r eclamação, a CAmara deliberou, por unanimidade , apro vá -l o defini

tivamente . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

"st a deliberação f oi apr ovada em minuta, para exe cu ção ime 

ta , nos termos do .j 12. do art2 . 3542. do Código Administrativo . 
,.. 

cer tos - Foi presente um ofício do Conservat ório Regional 

de Aveiro Calouste ~ulbenkian , a comunicar que a proposta da Câmara so

bre a realização de um concerto com ar t i s tas búlgaros f oi ac olhida com 

o ma10r entusiasmo e gratidão . - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Câmara deliberou , por unanimidade , dar a conhecer o teor do 

ol'ício em causa ao Vereador Senhor Gaspa r !J.bino por, conf orme o já re

solvido anteriormente, ser ele a tratar do assunto em causa . - - - - - 

Escola do Magistério Primário de Aveiro - Foi presente um ofí

ci o do Director da Escola do Magi s t ério Primário de Avei r o , a solici tar 

o� fornecimento de doze cal or í f er os destinados àquele estabeleCimento de 

nsino . 

Não sendo l egalment e viável o f ornecimento solicitado , mas con 

siderando que a aludida Escola está instalada em más condições , a cama

ra deliber ou , por unanimidade , autorizar o empré stimo de 6 caloríferos 

ue t enha di sponíve i ~ . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Presidente deu a conhecer que 

ara o nróximo dia e Janei r o, pelas 16 hora.s, uma r eu 
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I 
nião com os membro das J unt as e r egue s "a do concelho , fim esta ei 
lece r cont a ct os no sentido de ser definida uma l inha ( e orien ção qu 

lhe ermi t.a elaborar um p ano t r i enal de c i vi da des " -  -1 
ZOnas industriais - No prossegu"mento do as s unt o antecede te , 

o Senho Presidente disse que , e acordo com uma sugestão do Ve eador se l 

nhor Eng2. arlos Boia , poderia constit uir-se uma comis sã o que tão r api

damente quanto possível , estudasse o problema , que considera pr"oritário , 

da definição de uma zona industrial neste concelho , em l ocal a determin , 
mas f ora do cent r o citadino , com vi sta à ins alação de novas i ndúst r i as 

e ixação das que , embora existentes , se pretendem trens erir para ou

tros oncal.ho s , 

Disse ainda o Senhor Presidente que , dessa Comi são , poderiam 

f azer p e alguns m mbros das urrtas de reguesia e , assim , na aludida 

r união, seriam trocadas impressões a r aspe 'to da zona industrial 

nado o interes e dos as untos a tratar na reunião em caus a , o 

Senhor Presi ente convi ou os enhore B Vereadores a m parte no 

baãho, 

Subsídio - Por pr-opoe ta do Vereador Senhor En Q. Br co Lope 

e por unanimidade f oi del i berado con e er o suhsídio de 40 000 00 ao 

Sporting Clube de Aveiro , destinado realização do llRaJ.lye Princesa S~ 

t a Joana , no ano corren' e , e ainda fixar em 40 000$00 o subsídio a con

ceder ao mesmo ube pela oz-garrí zo.ção do " Cru zeiro da Ria" , a que se ra

fe re a acta a reunião da ComissãD unicipal de Turismo , realizada em l~ 

de Agosto 

t, 
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